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Technisches Datenblatt

PVC-Packband

Trägermaterial PVC-Folie

Klebstoffbasis Naturkautschuk

Farbe Transparent

Ausführung Geprägt

Breite 50 mm

Länge 66 m

Dicke 0,055 mm

Reißdehnung 70 %

Dynamische Schälfestigkeit bei 25 mm 4,5 N

Verarbeitungstemperatur min./max. 20 bis 30 °C

Temperaturbeständigkeit min./max. -20 bis 80 °C

UV-Beständigkeit Nein

Lagerfähigkeit ab Herstellung / Bedingung
12 Monate / bei 20°C und 
50% Luftfeuchtigkeit

Feuchtigkeits-Beständigkeit Nein

Art.-Nr. 0985 050 

VE: 6

Die Verarbeitungsangaben sind Empfehlungen, die auf unseren Versuchen und Erfahrungen beruhen; vor jedem Anwendungsfall sind Eigenversuche 
durchzuführen. Aufgrund der Vielzahl der Anwendungen sowie der Lagerungs- und Verarbeitungsbedingungen übernehmen wir keine Gewährleistung 
für ein bestimmtes Verarbeitungsergebnis. Soweit unser kostenloser Kundendienst technische Auskünfte gibt bzw. beratend tätig wird, erfolgt dies unter 
Ausschluss jeglicher Haftung, es sei denn, die Beratung bzw. Auskunft gehört zu unserem geschuldeten, vertraglich vereinbarten Leistungsumfang oder 
der Berater handelte vorsätzlich. Wir gewährleisten gleich bleibende Qualität unserer Produkte, technische Änderungen und Weiterentwicklungen 
behalten wir uns vor.

Universell einsetzbar zum Verschluss von Ver-

sandschachteln aus Karton, Voll- und Wellpappe. 

Hohe Klebefestigkeit. Schützt vor Nässe und 

Beschädigung.

Anwendungsgebiet

Universell einsetzbar zum Verschluss von Versandschachteln aus Karton, Voll- und Wellpappe.
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Technical data sheet

PVC packing tape

Backing material PVC film
Adhesive base Natural rubber

Colour Transparent

Design Embossed

Width 50 mm

Length 66 m

Thickness 0.055 mm

Elongation at break 70 %

Dynamic peel strength at 25 mm 4.5 N

Min./max. processing temperature 20 to 30 °C

Min./max. temperature resistance -20 to 80 °C

Ultraviolet resistance No

Shelf life from production/conditions
12 Month / at 20°C and 50% 

humidity

Moisture resistance No

Art. no. 0985 050 

P. Qty.: 6

The usage instructions are recommendations based on the tests we have conducted and based on our experience; carry out your own tests before 

each application. Due to the large number of applications and storage and processing conditions, we do not assume any liability for a specific applica-

tion result. Insofar as our free customer service provides technical information or acts as an advisory service, no responsibility is assumed by this service 

except where the advice or information given falls within the scope of our specified, contractually agreed service or the advisor was acting delibera-

tely. We guarantee consistent quality of our products. We reserve the right to make technical changes and further develop products.

Universal use for sealing shipping boxes made 

of cardboard, solid board and corrugated card-

board. High adhesive strength. Protects against 

moisture and damage.

Application area

Universal use for sealing shipping boxes made of cardboard, solid board and corrugated cardboard.


